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文娱

本报讯 23日晚，喜剧演
员李琦在北京云南大厦举行
收徒仪式，宣布正式收青年演
员张颖为徒。李琦的众多好友
孟凡贵、李金斗、范圣琦、李
强、刘惠、吴彤等纷纷到场祝
贺。当天，歌手臧天朔也低调
现身，这也是他假释出狱后首
次公开亮相。

拜师现场，张颖不仅跪拜
师父师娘，叩了三个响头，还
精心挑选了黄花梨木的礼物
送给恩师，而风趣的李琦则回
赠一个口琴给张颖，希望他能
够学习到更多的技艺。李琦笑
言：既然拜我为师，今天第一
天给你上的课就是如何尊师
重道，尊重前辈。

而对于小爱徒张颖，李琦
当着媒体的面也表示：以后张
颖有做得不好的时候，自己一
定会打。当记者开玩笑地问张
颖：拜师第一天就听到这种

“恐吓”，会不会害怕。张颖却
乐在其中地表示：恩师无论怎
样都是对的，自己很享受恩师
的教诲。

当天晚上的拜师会上，久
未露面的臧天朔也首次公开
出现在媒体面前，引起现场媒
体的一片骚动。但他并没有上
台发言，也没有接受任何媒体
的采访。 (法晚)

臧天朔假释后

首次公开亮相
不上台发言不接受采访

黄晓明之弟受不了哥们“罩着”：

再玩下去我会变“炮灰”
本报记者 李婕

在东方卫视上周播出的《中国梦之声》上海试音会里，四
位大牌导师表现抢眼，一个个“天才”和“怪才”选手也同样出
彩，两名来自山东的选手成了焦点。23日，本报记者电话联系
到“草帽哥”李路路和黄晓明的堂弟黄晓龙，听他们讲述赛后
感想。

来自山东德州的农民李路路在
“梦之声”济南招募站上一亮相，就被
封“草帽哥”。李路路把黄立行的《音
浪》唱得有模有样，可惜没能获得通
过。他告诉记者：“失望还是有一点儿
的，但也是次锻炼吧。”

首期“梦之声”播出后，有网友表
示，李路路皮肤光滑、牙齿洁白，唱起
歌来发音标准，一点都不像个农民，肯
定是包装出来的。李路路说，他也听说

过别人的质疑，“导演去过我家，我还
给电视台拿过我种的棒子，我没装，我
就是个农民。”他说，平时的生活就是
种地，“这不，又快该收麦子了。”

靠听MP3和去复印店打印歌词，
李路路继续自学唱歌，“这两天又练了
几首‘摇滚’，陈小春的《别碰我的人》、
黄立行的《冷水澡》什么的。”“节目播
完了，你要是没出名怎么办？”“那就继
续参加，还年轻，可以有梦想，是吧？”

◎平时生活就是种地

“草帽哥”种地不误练摇滚

黄晓龙近来对媒体说得最多的话
大概是：“我真不知道黄晓明是导师。”
记者再次向他确认，他耐心地回答：

“真的是这样。当初是我女朋友看到广
告，我就参加了青岛的招募，导演什么
都没告诉我，我知道的导师只有当时
公布的李玟。”说到这里，黄晓龙有些
无奈：“我到了上海才知道黄晓明也是
导师之一，要是早知道肯定不去，这不
是给自己找麻烦吗？”

虽然黄晓龙喜欢唱歌，但哥哥黄
晓明并不支持他涉足娱乐圈，在现场

直言相劝。黄晓龙首先对哥哥表示理
解，但他对哥哥的看法“有一点小小的
意见”，“他不能控制我的想法，我也不
是为了出名，只是想完成自己的梦想，
只想闯一闯。”

但是，在哥哥光环的笼罩下，经过这
番折腾，黄晓龙感到“太累了”，并表示以
后不想再参加类似的节目。“这次我也算
是沾了黄晓明的光，但我觉得，如果我被
淘汰，可能也会是因为他。我一直留下去
的话，对我也好、对他也好，都会有负面
的影响，我大概会变成‘炮灰’吧。”

◎不知道黄晓明是导师

早知道我就不去了
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